



**DIA DE DIFUNTOS.**— En el Cementerio General "Los Ilustres", de San Salvador, millares de personas visitaron las tumbas de sus seres queridos, depositando flores y coronas, como tradicionalmente se acostumbra cada 2 de noviembre. Debido a la pertinaz llovizna que cayó el sábado anterior, muchos capitalinos llegaron hasta ayer domingo a los diversos cementerios de la ciudad.

## Respaldo a Democracia Dio Pueblo en Guatemala

(Por Lic. Carlos Sandoval, Enviado Especial de EL DIARIO DE HOY). GUATEMALA.— Más de un millón de guatemaltecos concurrió ayer domingo a las urnas electorales en forma pacífica, correcta y ejemplar para otorgar un respaldo abierto, seguro y masivo al proceso democrático que se inició el 1 de julio de 1984.

Después de una larga cadena de fraudes electorales, la votación de ayer abre la esperanza para que Guatemala retorne a la vía de la legalidad y el derecho.

También es una anhelada apertura para que el poder regrese a los civiles tras 16 años de regímenes militares.

Salvo pequeños incidentes motivados, principalmente, por papeletas cambiadas, propaganda fuera de la ley, insistencia de

delegados, confusión de listados y concentraciones de votantes en espacios reducidos, las elecciones se caracterizaron por la corrección, el orden y, sobre todo, el alto espíritu cívico en que se llevaron a cabo.

El número de candidatos —Favor pase a la página 36.

## Embajador Honduras no Cree Llegarán a La Haya

Optimista y seguro está el Dr. José Enrique Mejía Uclés, nuevo Embajador de Honduras en El Salvador, de que el diferendo entre su país y el nuestro será resuelto antes del 10 de diciembre.

El Dr. Mejía manifestó que el diferendo no es de hoy o que sea producto de la deplorable situación a que llegaron los dos países

en julio de 1969, sino que viene desde hace 100 años.

Pero el Dr. Mejía agregó que tiene plena confianza de que el problema se arreglará antes de llegar a La Haya o sea antes del plazo fatal del 10 de diciembre, que fue fijado en el tratado de paz firmado por los dos países en 1981.

El diplomático señaló —Favor pase a la página 36.

## Condiciones para Superar Crisis Económica Plantea

Ciertas condiciones previas que deben resolverse para superar la crisis económica y reactivar al país, plantea el Dr. José Antonio Rodríguez Porth, al hablar sobre el II Congreso C.A. de Administración de Empresas que organiza ASPAE.

Entre esas condiciones sobresalen —agrega— la necesidad de que haya paz; que exista confianza en el productor, sobre todo en el inversionista, ya sea de ca-

rácter industrial o comercial.

También señala que es necesario que exista en la Administración Pública el propósito de fortalecer la seguridad jurídica en todos los factores que juegan un papel importante en la vida económica del país. Para el caso, indica, la seguridad jurídica en el régimen de la propiedad, la seguridad en las inversiones y evitar el

—Favor pase a la página 36.



Dr. José Antonio Rodríguez Porth



**CRITICA DISEÑO.**— Dr. Francisco Etraín Agulla, critica el diseño del papel sellado y la falta de goma en los timbres fiscales.

## Señalan Defecto de Papel Sellado y Timbre Fiscal

Graves fallas en el diseño del papel sellado y la calidad de los timbres fiscales, señala el Dr. Francisco Etraín Agulla, abogado que se dedica a asuntos penales.

El doctor Agulla dice que el papel sellado en uso no ha cambiado en los últimos cincuenta años, por lo que las rayas no corresponden a ninguna máquina de escribir moderna, además de que cada lado de la hoja es distinto.

El profesional mostró a nuestro redactor un escrito hecho en dicho papel, donde puede verse que a pesar de estar las primeras líneas escritas sobre las rayas, ya a mitad de la hoja caen en medio de los espacios, dando al trabajo mal aspecto. Eso obliga, nos dice, a que las mecanógrafas deban estar todo el tiempo ajustando la máquina a las rayas del papel.

El doctor Agulla dice que —Favor pase a la página 37.



**CELEBRAN 25 AÑOS.**— Egresados de la Escuela Normal "Alberto Masferrer" de hace 25 años, están preparando para una celebración digna de tal acontecimiento y piensan —dicen— "echar la casa por la ventana". De izquierda a derecha: Ing. Víctor Morales, Prof. José Armando Flores, Prof. Roberto Varela Rochac, Dr. Francisco Rafael Guerrero y Prof. Luis Adán Marroquín.

## BCR no otorga Prioridad a Divisas para Medicinas

Es falso que el Banco Central de Reserva le dé prioridad uno a las divisivas para la compra de medicinas y a ello se debe que la escasez se ha agudizado hoy más que nunca en el país, declaran dueños de

farmacias de esta capital. Dicen que los créditos a corto plazo o pagos al contado vinieron a restringir los grandes pedidos que generalmente hacían las droguerías, pero lo que más daño ha causado es la falta

de divisivas. Hay órdenes de compra de divisivas que tienen meses de estar en el banco y que no hay esperanzas de que las autoricen.

Señalan que el BCR no le da la importancia que requiere a la compra de medicamentos, sobre todo para el tratamiento de enfermedades y que los laboratorios nacionales no producen por la falta de mate-

—Favor base a la página 41

## Numerosa Delegación PDC en Comicios Guatemala

Más numerosa que la delegación de los Estados Unidos fue la de la Democracia Cristiana salvadoreña ante las elecciones efectuadas ayer en Guatemala. Lo anterior reforzó la afirmación de políticos de aquel país que en los últimos días han denunciado el

financiamiento que los demócratas salvadoreños han dado a su similar guatemalteco.

Los periodistas identificaron a la mayor parte de miembros del gabinete del presidente Duarte, hospede-

—Favor pase a la página 36.

## Salguero Gross:

## Sequía en Brasil Puede Provocar Aumento Precios

De acuerdo a los pronósticos, la sequía en Brasil disminuirá la producción de café en aquella nación. Esto da cierta esperanza al caficultor salvadoreño para tener un aumento en el precio del grano e incremento en las divisivas para el país, expresa Gloria Sal-

guero Gross.

Sin embargo, hasta la fecha el tratamiento que ha dado el INCAFE a los productores no sido justo; hasta puede decirse humillante, agrega.

INCAFE ya debería in-

—Favor pase a la página 41

## MAG en Huelga Apoyando a AGEMHA

Empleados del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) se han sumado al paro de actividades en señal de apoyo a la Asociación General de Empleados del Ministerio de Hacienda (AGEMHA), que en esta fecha cumple 15 días de estar en huelga.

En el MAG se informó que primero, desde el jueves, se fueron al paro de actividades unas dependencias del Ministerio, pero que el viernes la suspen-

—Favor pase a la página 47.

## Romper las Relaciones con Nicaragua Sostiene ISEPES

El rompimiento de relaciones diplomáticas con Nicaragua es la tesis que sostiene el Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos,

Económicos y Sociales (ISEPES).

Detallan en un comunicado que fue durante el Congreso Centroamericano de

Entidades Democráticas efectuado en mayo de 1985 cuando ISEPES, por primera vez, presentó esa tesis y fue incluida en la Declaración de San Salvador.

Cuando fue la masacre de la Zona Rosa, ISEPES nuevamente pidió la ruptura de relaciones con Nicaragua. En dicha ocasión ISEPES fue atacado virulentamente por un alto funcionario de gobierno en un programa de televisión. Más tarde ese funcionario sufría en carne propia el ataque terrorista de Nicaragua.

El segundo ataque proviene como siempre —agrega ISEPES— de la marxista

—Favor pase a la página 63.

—Favor pase a la página 63.

## Temporal Causó Daños en Varias Zonas del País

El temporal que azotó al país durante tres días consecutivos causó daños materiales, hubo desbordamiento de ríos y los derrumbes de paredones obstaculizaron el paso de vehículos en las carreteras. No se reportaron muertes.

Según el testimonio de varias personas, el Ejército prestó una valiosa ayuda en los sitios donde hubo de-

rumbes y riesgo para los habitantes de diversas zonas.

En Sonsonate y Ahuachapán soldados del Destacamento de Infantería número 6, con sede en Sonsonate, prestaron ayuda a más de cien personas que residen en playa Monzón, Apancoy, Metallo y otros lugares.

—Favor pase a la página 63.